Dix ans de présence des sœurs

Bénédictines du Sacré-Cœur

de Montmartre

En ce 12 octobre, cela fait dix ans que la Vierge Marie, par l'Église et son pasteur Monseigneur di Falco Léandri, a appelé notre congrégation à venir servir ce beau sanctuaire. Nous ne pouvons que rendre grâce pour ce don qui nous fait expérimenter combien la grâce du Laus nous rejoint au cœur de notre charisme.



« Éternellement je chanterai les Miséricordes du Seigneur! » (PS 88,2)

our se mettre au service des pèlerins, il faut d'abord se faire pèlerin, s'insérer dans la longue procession des fidèles qui viennent depuis plus de 350 ans se laisser toucher par la grâce, se laisser convertir, se confier à Marie dans toutes leurs difficultés, « redevenir » petit enfant afin d'entrer dans le Royaume... Comme Benoîte nous le montre.

Nous situant dans la tradition bénédictine, notre vie monastique nous invite sans cesse à un chemin de conversion pour répondre à l'appel de Dieu. Marie et Benoîte nous y aident.

De plus, le Christ en croix est apparu cinq fois à Benoîte. « C'est pour vous faire voir ce que j'ai souffert pour les hommes ». Cela nous rejoint dans notre vocation, où nous contemplons de manière particulière la miséricorde du cœur du Christ ouvert sur la croix. De ce côté ouvert naissent les sacrements de l'Église et nous constatons que la première grâce du Laus est justement sacramentelle (sacrement de réconciliation et eucharistie).

La liturgie est au cœur de notre charisme par la célébration de l'eucharistie, de l'office divin et de l'adoration

eucharistique. Nous participons ainsi à la prière de l'Église pour le monde.

Aussi est-ce pour nous une grande joie de partager cette mission de prière avec les prêtres au service du sanctuaire et avec tous les pèlerins: belle manifestation visible de l'Église en prière.

C'est ainsi que nous offrons ensemble les innombrables intentions de prière visibles ou secrètes, souvent lourdes, à l'intercession de Marie et de Benoîte. L'accueil, découlant de notre vie de prière, occupe une place centrale dans notre mission. Au Laus, Dieu nous invite à ouvrir sans cesse et en tous lieux nos cœurs, nos yeux, nos oreilles aux personnes qu'il met sur notre chemin. Marie nous a placées ici pour être de « petits instruments » de la miséricorde de Dieu: par un conseil, un sourire, un entretien, un enseignement, un échange, etc. La grâce du

Laus, par sa simplicité, nous apprend de façon renouvelée que nous sommes tous frères et sœurs en Christ.

Par ces rencontres, nous avons la grâce d'être témoins des merveilles que Dieu, par Marie, opère en ce lieu. La grâce y est aussi puissante qu'au temps de Benoîte. Ce sont les mêmes expressions de grâce (guérisons physiques, psychiques, spirituelles, conversions profondes, etc.). La seule différence: Benoîte voyait Marie, nous ne la voyons pas. Mais par ces nombreuses grâces reçues, nous sommes témoins de sa présence agissante!

C'est donc un immense merci qui jaillit de nos cœurs au bout de ces dix années de mission. Nous avons conscience d'être avant tout des bénéficiaires de la grâce du Laus. C'est seulement ainsi que nous pouvons la partager avec les pèlerins que nous accueillons.

Sœur Claire-Marie, bénédictine du Sacré-Cœur de Montmartre

Bénédictines du Sacré-Cœur de Montmartre

Prière et mission au Laus

Pepuis le 12 octobre dernier, à la demande de Mgr di Falco Léandri, notre communauté de cinq sœurs bénédictines du Sacré-Cœur de Montmartre est présente au sanctuaire de Notre-Dame du Laus. En collaboration avec l'équipe des chapelains et des laïcs, nous sommes au service de la vie de prière et d'accueil de ce lieu de pèlerinage marial; en particulier par l'animation liturgique: eucharistie, chant de l'office divin (laudes, vêpres, complies), adoration et par le service de la sacristie et de l'accueil du pèlerin.

Tous les pèlerins sont invités à venir prier avec nous afin de puiser des forces pour poursuivre leur route et être témoins de l'Amour de Dieu. Ils peuvent nous confier leurs intentions de prière.

Marie nous conduit à Jésus

Nous nous mettons à la suite de Benoîte et, avec les prêtres du sanctuaire, nous accueillons les pèlerins pour les mener à Marie et aux sacrements. Le Laus est un lieu de paix où vient se ressourcer une très grande diversité de personnes. Certaines portent de lourdes intentions qu'elles viennent déposer auprès de Marie et de Benoîte. Nous sommes des



Cinq sœurs complètent l'équipe du Laus.

relais pour les guider dans la foi, la prière et les encourager dans leurs démarches.

Avec la prière du chapelet et des litanies, Marie nous conduit à Jésus. Notre-Dame du Laus, refuge des pécheurs, nous dévoile la profondeur de la miséricorde de Dieu manifestée par Jésus-Christ, mort et ressuscité. C'est ce message d'amour que nous voulons approfondir et transmettre. Marie, « la belle Dame », l'Immaculée, est d'autant plus proche des pécheurs qu'elle a été préservée du péché. Elle enveloppe ses enfants de son amour maternel et les conduit vers la Gloire du Ciel.

Nous sommes heureuses de découvrir l'actualité du message d'espérance de Notre-Dame du Laus. Avec Benoîte, nous voulons nous mettre à l'école de Marie pour servir et aider tous ceux qu'elle mettra sur notre route.

La Vierge Marie et Benoîte exaucent la prière des pèlerins; nous en sommes témoins! Chacun repart en ayant reçu une grâce spirituelle, physique, de conversion... par forcément comme il l'attendait, mais comme Marie la lui a préparée.

Sœur Claire-Marie